

Absender

**FB 8-67
Stadtgrün**

Drucksachen-Nr.

0488/2019

öffentlich

Anfrage

der **SPD-Fraktion**

zur Sitzung des
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz, Infrastruktur und Verkehr am 29.10.2019

Tagesordnungspunkt

Anfrage der SPD-Fraktion vom 16.09.2019 zur Verwendung von Pestiziden

Inhalt:

Die Anfrage der SPD-Fraktion ist beigelegt. Zum Zeitpunkt der Erstellung der Vorlage lagen Erkenntnisse zum Einsatz von Pestiziden ausschließlich für den Bereich „Stadtgrün“ vor. Aus diesem Bereich wurden die gestellten Fragen wie folgt beantwortet:

1. Welche Pestizide werden seitens der Stadt angewendet? Wir bitten Sie um Benennung des Herstellers und des Mittels inklusive der Wirkstoffe.
Antwort: Folicur/Bayer/Tebuconazol
Decis/Bayer/Deltamethrin
2. Wo genau und wie oft werden welche Mittel eingesetzt? Wir bitten Sie um Benennung der Flächen mit Straßenangaben.
Antwort: Rosengarten
3. Wie viel Milliliter werden pro Mittel und pro Fläche eingesetzt?
Antwort: je nach Witterung und Befall zwischen zwei und sechs Anwendungen à 30ml
4. Wie hoch ist der Jahresverbrauch der einzelnen Mittel?
Antwort: siehe 3.

5. Woher bezieht die Stadt die Mittel?
Antwort: REG [Raiffeisen-Erzeugergenossenschaft]
6. Wie ist der aktuelle Bestand der Stadt?
Antwort: ca. 500ml/Präparat
7. Das Thema Pestizide wird derzeit auf allen politischen Ebenen diskutiert, gerade im Fokus des Insektensterbens ist es wichtiger denn je, auf den Einsatz von Pestiziden zu verzichten. Gibt es Überlegungen der Stadt, gänzlich auf Pestizide zu verzichten – so wie es bereits über 500 andere Kommunen in Deutschland praktizieren (Projekt Pestizidfreie Kommune)?
Antwort: Verzicht auf Glyphosat

Die Rosen des Rosengartens können ohne chemischen Pflanzenschutz nicht in einem gesunden Zustand gehalten werden.

Hier wird aber die Devise angewendet: so wenig wie möglich, so viel wie nötig.